

ACTA N°31 – COMISIÓN CONSEJO PROVINCIAL DE EDUCACION

En la ciudad de Río Gallegos a los 13 días del mes de Julio del año Dos Mil Dieciocho, en el ámbito del Consejo Provincial de Educación, se reúnen los integrantes de la Comisión del Consejo Provincial de Educación, con los representantes del Poder Ejecutivo (PE), con los representantes gremiales de APAP, ATE y UPCN.

Como representantes del PE se presentan: El Sr. Vicepresidente del Consejo Provincial de Educación, Profesor Ismael Enrique, la Sra. Directora Gral. De Evaluación, representando a la Dirección Provincial de Recursos Humanos, la Sra. Esther Oyarzo y la Sra. Elizabeth Medina, la Directora de Auxiliares de la Educación, Sra. Marcela Coronel, Coordina el Sr. José Vera, representante de la Secretaria de Estado de Gestión Pública.

Por ATE: el Sr. Pablo Fariña y la Sra. Nahir Palacios.

Por APAP: la Sra. Vilma Bravo y la Sra. Verónica Hernández.

Por UPCN: el Sr. José Cejas y la Sra. Daiana Parsons.

Siendo las 14:15 hs. Se da comienzo la reunión. El PE manifiesta que se puso en marcha el proceso de elección de Mayordomo en 36 establecimientos educativos, cumplimentando el acto en 29 de los mismos.

Se intercambiaron opiniones relevantes sobre el acto electivo, destacando que al ser la primera vez que se realiza este tipo de elecciones el resultado es altamente efectivo.

Las entidades gremiales destacan que se debe trabajar con los directivos la información que poseen estos en relación a la elección de Mayordomo.

Toma la palabra ATE y manifiesta que se adicione en los recibos de sueldos la tarea que cumple el compañero, que se reconozca como lo dicen las Misiones y Funciones y dejen de figurar como No docentes o Tareas Generales.

Toma la palabra el PE y expresa que ni bien se establezca el código de Mayordomo ya se daría comienzo a la carga de los mismos en quienes han sido elegidos, ya se está trabajando en esto. En este momento se evalúa armar los expedientes por nivel y no un expediente único.

Las entidades gremiales destacan que existe la necesidad fundada de reestructurar la planta de los Auxiliares de la Educación en la mayoría de los establecimientos educacionales.

El PE manifiesta que se coordinara las acciones que se van a llevar adelante para cubrir la elección en el interior con la Directora Regional, también se hace mención de que se dará continuidad al acto electivo pasado el receso invernal.

Sin más temas por tratar, siendo las 15:15 hs., se da por finalizada la presente reunión. Se firman seis actas de un mismo tenor. Fijándose la próxima reunión para el día Miércoles 01 de Agosto a las 14 hs., en este mismo lugar.

The image shows several handwritten signatures in black ink. From left to right, there are: a large, stylized signature; a signature with 'APAP' written below it; a signature with 'ATE' written below it; a signature with 'Vilma Bravo' written below it; a signature with 'ATE' written below it; and a signature with 'Pablo Fariña' written below it. There are also some other smaller, less legible signatures and initials scattered around.